

Stéphane BOURLIER



Basé au Lude, dans le département de la Sarthe, Stéphane BOURLIER dispose d'un effectif de qualité et connaît une réussite constante, tant en province qu'en région parisienne où il ne vient jamais sans ambitions. Voici quelques unes de ses meilleures chances pour les prochaines semaines.

ARGENTINA DREAM

Cette fille d'Offshore Dream a montré de belles possibilités en province avant de confirmer à Vincennes, défermée des quatre pieds pour la première fois. Elle a visiblement de la marge.

AMBREE LUDOISE

Elle progresse de course en course et elle devrait encore se mettre en évidence en province dans sa catégorie. Elle n'a sans doute pas les gains en rapport avec sa qualité.

THALIE LUDOISE

Cette fille d'Urfist des Près n'est pas de tous les jours mais elle a de la qualité. Longtemps absence, elle a fait sa rentrée récemment et devrait accuser des progrès rapidement.

THEO DE GISSE

Très plaisant en province, ce fils de Vivaldi de Chenu est très efficace lorsqu'il est défermé des quatre pieds sur les parcours de tenue. Il devrait encore se montrer à son avantage.

URBINO LUDOIS

Il a été longtemps sur la touche et a de l'argent à prendre au cours des prochaines semaines, dans les prix de séries. Trublion.

USTANG LUDOIS

Assez discret ces dernières semaines, il revient peu à peu au niveau qui lui avait permis de remporter un Quinté à Vichy l'été dernier. Capable de bien faire à droite comme à gauche.

VAGUE DES ISLES

Assez régulière, elle cherche son jour et devrait pouvoir ambitionner un succès, allégée dans sa ferrure au cours des prochaines semaines en région parisienne ou en province.

VALSE LUDOISE

Absente durant plusieurs mois, elle a fait son retour cet hiver en province. Elle devrait accuser des progrès au fil des courses. C'est une trouble-fête en puissance.

VENUS DU VOIDE

A repris un peu de fraîcheur après une belle prestation à Vincennes en décembre. Elle possède beaucoup de fond et c'est sur les parcours de tenue qu'elle se met en évidence.

VIF LUDOIS

Sa course de rentrée au début du mois de février est encourageante. Il va monter en puissance. C'est un trotteur qui a connu des ennuis de santé et il n'est pas dans ses gains actuellement.